



La Chorale du Collège

publié le 10/10/2016

La Chorale est une activité proposée et animée par le professeur d'Education Musicale. Elle s'adresse à tous les élèves volontaires du collège et a pour objectif la préparation d'un spectacle de fin d'année inscrit dans le cadre des Rencontres Chorales des Collèges de la Vienne.

Les séances de chorale au collège ont lieu le Jeudi de 13h à 13h45.

Les élèves inscrits s'engagent à participer chaque semaine, ainsi qu'aux concerts de fin d'année.

Le projet de l'année 2016/2017 "*Liberté, différences et citoyenneté*", regroupera les chorales des collèges de Latillé, Saint-Benoît, Chauvigny et Jardin des Plantes de Poitiers.

Deux concerts seront organisés fin Mai (salle Charles Trénet de Chauvigny) et début Juin (Salle de la Hune à saint-Benoît).

Pour préparer ce spectacle, 2 répétitions communes aux 4 collèges seront programmées au cours de l'année, en janvier et en mai.

Portfolio

